

Транскрипт к заданию по аудированию

El Día de Todos los Santos en España

El Día de Todos los Santos descansa sobre los cimientos de la tradición y, en el caso de España, este día está asociado a la religión cristiana y es un día para recordar a los que ya no están. El Día de Todos los Santos se celebra el 1 de noviembre.

La fiesta se celebra de diferente manera en cada comunidad autónoma, pero la tónica común es recordar a los que ya no están. La tradición más arraigada es la de acudir al cementerio para adecentar las tumbas, nichos o panteones de los familiares fallecidos. Normalmente, se acude unos días antes a limpiar, retirar restos de flores secas y fregar la lápida. Días antes también se encargan las flores nuevas, que se colocan el 31 o el mismo 1 por la mañana, y se dejan unos días.

Además de las flores, en muchos lugares, sobre todo los pueblos, es común poner velas y lámparas en los nichos las noches del 31 y el 1. El día 2 tiene lugar la tradicional misa en el cementerio, en honor a todos los fieles difuntos. Ese es el marco general, pero cada lugar tiene sus propias tradiciones. En Canarias, por ejemplo, se celebra la Fiesta de los Finaos, que reúne a la familia en una cena donde se recuerda a los difuntos. A día de hoy, la celebración ha trascendido la intimidad y se celebra con una gran hoguera en la calle donde las castañas asadas son tradicionales.

El Día de Muertos en México

El Día de Muertos es una tradición mexicana que reconoce y celebra la muerte. Tiene sus orígenes en la época prehispánica cuando diversas culturas le rendían culto a la muerte. Esta tradición está llena de simbolismos, leyendas y relatos que forman un mosaico único en el mundo, en la que se junta una dualidad de alegría y tristeza, la muerte con la vida, cantos, comida, dulces y papel picado y donde se mezclan las culturas y se hermanan las creencias.

¿Cuál es el objetivo del día? Celebrar, entender y respetar a la muerte como parte de ciclo de la vida de todas las personas; recordar a los seres queridos que han partido; honrarlos con alimentos, bebidas y otros objetos preciados en vida.

La celebración tiene lugar el 1 y el 2 de noviembre, pero en ciertos lugares del país comienza desde el 31 de octubre. El 1 es el Día de Todos los Santos, en donde se celebra a las personas que han muerto y llegan al cielo. Esta tradición está arraigada a la cultura católica y todos los familiares aprovechan para llenar los panteones de flores para adornar las tumbas.

Por otro lado, el 2 de noviembre es Día de Muertos, según la religión católica, el Día de los Fieles Difuntos, un día en el que se rinden oraciones y ofrendas a todas aquellas almas que no han accedido al paraíso.

Esta celebración es algo muy común en las culturas mesoamericanas, en donde se centra en la muerte y su significado, al igual que en la forma de vida que tuvo la persona. En este día, los mexicanos suelen visitar a sus seres queridos en los cementerios, llevarles flores de cempasúchil y los alimentos puestos en las ofrendas un día antes.

Pasacalles del Día de Muertos

México festeja esta fecha con coloridos desfiles en los que participan más de mil voluntarios que con sus bailes y conciertos alegran el día a miles de visitantes.